

Jahresbericht Solidaritätsnetz Sans-Papiers Bern 2013

Wir suchen nachwievor SponsorInnen für unsere Anlaufstelle, weil wir alle als Betreuende erfahren, dass unsere Arbeit für alle Betreute und Begleitete, wie auch immer die politische Schiefelage weiterausartet, ein grosse Unterstützung ist. Und wir warten dabei nicht, bis aus Flüchtlinge von Seite der Behörden Sans-Papiers gemacht worden sind. Deshalb habe wir unser Homepage (www.sans-papiers-be.ch/www.solidariatsnetzbern.ch) erneuert und Sans-Papiers krankenversichert und gegen die kantonalen bernischen Behörden, die sich darin überaus lausig verhielt, gestützt.

Deshalb waren wir wenig betroffen über die Stimmenden, die wie in den letzten 2 Jahrzehnten auf Schaumschlägerei der meist rechtsradikalen Partei im Land hereinfließen.

Die Umtauschaktion von Migrosgeschenkkarten, -cumulusbons, Coopgeschenkkarten und Dennergutscheinen wurde gerade Ende Jahr ein Erfolg, indem der Kanton nun die Nothilfe bar ausbezahlt. Unsere Beteiligung bei der Aktionswoche gegen Rassismus hat, wie auch unser Benefizanlass mit Pfr. Ernst Sieber, sehr gute Reaktionen hervorgerufen. Der nächste Benefizanlass ist geplant im Mai 2014.

Bern, 24.2.2014/M.v. Egmond